

Agoform

Neuer Internetauftritt

Montag, 29.10.2018

Agoform hat jetzt eine neue Website gelauncht. Diese hat der Hersteller von individuellen Kunststoffkomponenten sowohl inhaltlich als auch optisch überarbeitet und in ein neues Design gebracht. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, ist der Internetauftritt damit nun übersichtlicher gegliedert und bietet allen Interessierten, Kunden und Lieferanten umfangreiche Informationen zum Unternehmen und dem Produktportfolio – vom passgenauen Besteckeinsatz über maßgeschneiderte Antirutschmatten bis hin zu komplexen Industriekomponenten für den Fahrzeugbau.

Neuer Internetauftritt

Links

- [Agoform](#)